



Dr. Wolfgang Stefinger
Mitglied des Deutschen Bundestages

Dieter Janecek
Mitglied des Deutschen Bundestages

Sebastian Roloff
Mitglied des Deutschen Bundestages

Bernhard Loos
Mitglied des Deutschen Bundestages

Pressemitteilung

Münchner Bundestagsabgeordnete im Austausch mit der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern

06.11.2023

Am heutigen Montag, den 06.11.23 trafen sich die Münchner Bundestagsabgeordneten Bernhard Loos, Sebastian Roloff, Dieter Janecek und Dr. Wolfgang Stefinger, auf dessen Initiative, mit der Generalkonsulin des Staates Israel für Süddeutschland, Frau Talya Lador-Fresher, sowie der Präsidentin der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern, Frau Charlotte Knobloch, zu einem Austausch über jüdisches Leben in München und dessen Veränderungen durch den barbarischen Terrorangriff der Hamas gegen Israel.

Die teilnehmenden Bundestagsabgeordneten erklären hierzu: „Der Angriff der Hamas auf Israel am 7. Oktober war nicht nur ein direkter Angriff auf Israel, er stellt auch eine Bedrohung für die Grundwerte unserer Gesellschaft dar. Am 18. März 2008 erklärte die damalige Bundeskanzlerin Angela Merkel in der Knesset Israels Sicherheit zur Staatsräson. Bundeskanzler Olaf Scholz hat dieses Bekenntnis bei seinem Besuch in Tel Aviv unlängst bekräftigt. Wir stehen uneingeschränkt und ohne jegliche Diskussion hinter diesem Bekenntnis.

Insbesondere das Massaker der Hamas an unschuldigen Festivalbesuchern verdeutlicht die wahre Absicht der Hamas: Den freien Lebensstil zu treffen und Grundwerte wie Toleranz, Vielfalt und Respekt zu bekämpfen. Die Tatsache, dass Geiseln aus 25 verschiedenen Nationen betroffen sind, zeigt, dass sich der Terror der Hamas gegen jeden richtet, den sie als ungläubig betrachtet. Wir wurden alle getroffen und wir stehen alle an der Seite des jüdischen Volks.

Unsere jüdischen Mitbürgerinnen und Mitbürger fühlen sich hierzulande nun wieder bedroht. Dies ist knapp 80 Jahre nach der Schoa in Deutschland inakzeptabel. Jegliche Form von Antisemitismus ist ein direkter Angriff auf unsere Gesellschaft. Antisemitismus hat keinen Platz in Deutschland und wird hier nicht toleriert. Wer dies nicht anerkennt muss mit entsprechenden Konsequenzen rechnen.“